

GESUNDHEITSWESEN - MEDIZIN / KLINIKEN

Hightech am neuen Standort: Labor Dr. Brunner setzt weltweit Maßstäbe in der Analyse von Patientenproben

ID: 1605182

NEU HIER ?



PR Dienstleister eintragen



PresseFach anlegen



Pressemitteilung veröffentlichen

WERBUNG

FIRMENVERZEICHNISS

Firmen die firmenpresse.de für ihre Pressearbeit erfolgreich nutzen

1	2	3	4	5	6	7	8	9	A	B	C	D	E	F
G	H	I	J	K	L	M	N	O	P	Q	R	S	T	U
V	W	X	Y	Z										

D-Konstanz | Über 2.500 Patientenproben analysiert das Labor Dr. Brunner tagtäglich. Als labormedizinisches Versorgungszentrum unterstützt es Ärzte und Kliniken in der Region zeitnah und sicher die richtige Diagnose zu stellen. Zum 40. Jubiläum hat das Labor einen neuen Standort am Klinikum Konstanz bezogen und setzt dabei neue Maßstäbe. Als weltweit erstes Labor setzt Dr. Brunner eine neue Generation der vollautomatisierten Laborstraße ein. Das System ermöglicht eine schnellere und präzisere Analyse von Patientenproben. Diese werden erstmalig über Magnete transportiert.



Über 2.500 Patientenproben analysiert das Labor Dr. Brunner tagtäglich. © Labor Dr. Brunner

(firmenpresse) - Ob Notfall oder Routine – in den Arztpraxen und Krankenhäusern in der Region werden täglich unzählige Blut-, Speichel- oder Urinproben entnommen, die dann im Konstanzer Labor Dr. Brunner mit modernster Technik analysiert werden. Seit nun 40 Jahren hilft das Labor den Medizinerinnen dabei unterschiedlichste Krankheiten zu diagnostizieren, damit Patienten möglichst rasch richtig behandelt werden können. „Wir nehmen dabei auch eine beratende Rolle für die Ärzte ein. So beraten unsere Labormedizinerinnen Ärzte zum Beispiel nach der Analytik, mit welchem Antibiotikum am ehesten ein Therapieerfolg zu erwarten ist“, sagt Dr. Simone Brunner-Zillikens,

Geschäftsführerin des Labors Dr. Brunner.

Neuer Standort: Neue Technologien für Patientenwohl – Platz für weiteres Wachstum
Vor kurzem ist das Labor Dr. Brunner in ein neu errichtetes Laborgebäude auf das Gelände des Klinikums in Konstanz gezogen. Am bisherigen Standort war das Labor wegen seines kontinuierlichen Wachstums an Grenzen gestoßen. „Die fortschreitende Automatisierung in der Labordiagnostik bedarf mehr Raum für Analysegeräte“, so Simone Brunner-Zillikens. Am neuen Standort verfügt das Labor nun doppelt so viel Fläche als bisher. Das schafft Platz für die Vielzahl an bisherigen und neuen Geräten, über die das Labor Dr. Brunner mit seinen knapp 50 Mitarbeitern nun verfügt, um Ärzte in einem Radius von 80 Kilometern von Konstanz, über den Schwarzwald-Baar-Kreis bis ins Allgäu hinein, optimal zu versorgen.

Mehr Sicherheit, schnellere Ergebnisse: In Konstanz steht die weltweit erste vollautomatisierte Laborstraße einer neuen Gerätegeneration
Investiert hat das Labor vor allem in neue Technologien, von denen tausende Patienten in der Region profitieren. „Atellica“ heißt das neue Herzstück im Labor Dr. Brunner. Die vollautomatisierte Anlage zur Analyse von Blutproben, beispielsweise bei Verdacht auf HIV oder andere Infektionskrankheiten, ist das erste System mit magnetischer Proben-transporttechnologie. Vorteil: Sie arbeitet zehnmal schneller als konventionelle Transportbänder und beschleunigt damit den Befund. „Gerade medizinischen Notfällen kommt das zugute. Die Proben können rückwärtsfahren und so den Weg frei für Notfallproben machen“, berichtet Simone Brunner-Zillikens. Bis über 4000 Tests pro Stunde führt die Anlage durch. Proben für weitere Geräte, die nicht Teil der Vollautomatisierung sind, werden durch die Anlage selbst abgefüllt und mit Barcodes versehen, was Verwechslungen komplett ausschließt. Mit dem neuen Analysesystem wird das Laborteam entlastet und kann sich komplexeren Aufgaben widmen. Weiteres Wachstum hat das Labor bereits anvisiert und sucht unter anderem nach medizinisch-technischen Assistenten.

(Quelle: Pressemitteilung Labor Dr. Brunner / BioLAGO e.V., 26.04.2018)

Weitere Infos zu dieser Pressemeldung:

<http://www.biologo.org/2018/04/26/hightech-am-neuen-standort-labor-dr-brunner-setzt-weltweit-massstaebe-in-der-analyse-von-patientenproben/>

Unternehmensinformation / Kurzprofil:

Labor Dr. Brunner, Labormedizinisches Versorgungszentrum Konstanz GmbH
Das medizinisch-diagnostische Labor Dr. Brunner ist ein mittelständisches Unternehmen in Konstanz, welches das komplette Spektrum der Laboratoriumsmedizin anbietet. Unternehmensschwerpunkt ist die medizinische Routinediagnostik für niedergelassene Ärzte, Krankenhäuser, Versorgungszentren und Heime sowie für Industrie und Forschungseinrichtungen. Zusätzlich wird eine breite Palette individueller Gesundheitseigenleistungen (IGEL) für die eigenverantwortliche Gesundheitsfürsorge angeboten.

Das Labor bietet zurzeit weit über 1000 verschiedene Analysen auf modernen und innovativen Geräteplattformen an. Schwerpunkte der akkreditierten Untersuchungen sind die Bereiche Klinische Chemie, Hämatologie, Serologie, Mikrobiologie, Molekularbiologie und Hygiene einschließlich der Trinkwasserhygiene.

Außergewöhnlich in der privatwirtschaftlichen Laborlandschaft sind die wissenschaftlichen Kooperationen im In- und Ausland, über die die Palette verfügbarer Untersuchungen und Parameter ständig erweitert und dem jeweiligen Stand des Wissens angepasst wird.

BioLAGO e.V.

BioLAGO ist das grenzüberschreitende Gesundheitsnetzwerk in der Vierländerregion Bodensee (Deutschland, Schweiz, Österreich und Liechtenstein). Das Netzwerk verknüpft Wirtschaft und Wissenschaft für Innovationen; es fördert den Wissenstransfer und die Gründung neuer Unternehmen.

BioLAGO vereint rund 8.500 Arbeitsplätze in Forschung, Produktion und Dienstleistung. Die BioLAGO-Unternehmen haben in den letzten Jahren 1.500 neue Arbeitsplätze im Bodenseeraum geschaffen und damit einen wichtigen Beitrag zur Wirtschaftsentwicklung geleistet.

Dies ist eine Pressemitteilung von
BioLAGO e.V.

Leseranfragen:

Labor Dr. Brunner – Labormedizinisches Versorgungszentrum Konstanz GmbH
Dr. Simone Brunner-Zillikens, Geschäftsführerin
Luisenstr. 7E
78464 Konstanz
Tel. +49 7531 8173 0
s.brunner(at)labor-brunner.de
www.labor-brunner.de

BioLAGO e.V. – Das Gesundheitsnetzwerk
Michael Statnik, Leiter Projekt „Diagnostik der Zukunft“
Byk-Gulden-Straße 2
D-78467 Konstanz
Tel: +49 (0)7531 / 92 15 25 0
E-Mail: michael.statnik(at)biolago.org
Web: www.biolago.org

Pressekontakt / Agentur:

Labor Dr. Brunner – Labormedizinisches Versorgungszentrum Konstanz GmbH
Dr. Simone Brunner-Zillikens, Geschäftsführerin
Luisenstr. 7E
78464 Konstanz
Tel. +49 7531 8173 0
s.brunner(at)labor-brunner.de
www.labor-brunner.de

BioLAGO e.V. – Das Gesundheitsnetzwerk
Michael Statnik, Leiter Projekt „Diagnostik der Zukunft“
Byk-Gulden-Straße 2
D-78467 Konstanz
Tel: +49 (0)7531 / 92 15 25 0
E-Mail: michael.statnik(at)biolago.org
Web: www.biolago.org



Bereitgestellt von: BioLAGO
Datum: 26.04.2018 - 16:27 Uhr
Sprache: Deutsch
News-ID 1605182
Anzahl Zeichen: 3441
Kontakt-Informationen:
Ansprechpartner: Katinka Behrendt
Stadt: [Konstanz](#)
Telefon: +4975319215254

Meldungsart: Unternehmensinformation
Versandart: Veröffentlichung
Freigabedatum: 26.04.2018

Diese Pressemitteilung wurde bisher **92** mal aufgerufen.

WEITERE PRESSEMITTEILUNGEN VON BIOLAGO E.V.

- [BioLAGO kooperiert mit europäischen Gesundheitsnetzwerken](#)
- [Apfel statt Arzt gegen Volkskrankheiten](#)
- [Umweltschonende Pflanzenstärkungsmittel: BioLAGO als Wegbereiter für Unternehmenskooperation](#)
- [Unternehmer lernen vom Leistungssport](#)
- [BIOTechnikum: Mit Schülerpraktika gegen Fachkräftemangel](#)

[Über firmenpresse](#) | [Pressemitteilung veröffentlichen](#) | [Pressemitteilung löschen](#) | [Presseverteiler](#) | [FAQ](#) | [Sitemap](#) | [Werbung / Mediadaten](#) | [Kontakt](#) | [Datenschutz](#) | [Impressum](#)

© 1999-2018 firmenpresse - Das Original (So fing es an)

